

LA FETE DES ABERS 61

La kermesse paroissiale a eu lieu une fois de plus selon la tradition dans la cour de l'**École Saint-Antoine**. Dès le samedi soir 10 juin, les divers stands se montaient, mais avec une certaine appréhension en voyant les gros nuages qui obscurcissaient le ciel du côté de Landéda ! Le dimanche matin on fut rassuré. Le ciel était beau et le temps très doux. Dès après la première messe les premiers clients... pas assez nombreux hélas ! vinrent déguster le café de Mme Le Berre et les cakes de Mme Perros, ou le petit vin blanc avec casse-croûte chez Marie Léon.

C'est dans l'après-midi que la foule est venue comme d'habitude. Chacun prit sa fleurette auprès de Mlle Renée Leroux aidée de Biel Le Goff et Jo. Tromelin. Beaucoup d'enfants et beaucoup de jeunes. Les stands furent envahis, avec peut-être plus d'empressement autour des poissons rouges et des oiseaux de Mmes Briant, Quentel et Le Grignou et autour des poupées bretonnes des Soeurs. La vache de Mme Appriou et le tourniquet de Mme Cabon ne furent pas oubliés. Les jeunes gens exerçaient leur adresse aux fléchettes d'Antoine Uguen, au jeu de massacre de Robert Guiavarc'h et au casse-boîtes d'Yves Simier. Quant au Stand « perdant gagnant » de Marie-Louise Floc'h, Yves Guénoden et François Auttret, il fut vite mis à sac. Les 4 malheureux lapins et les dix poulets de Ferrara furent enlevés en un tour de main, c'était vraiment maigre ! on sentait la crise agricole ! ! ! Il manquait les frites de Louise Le Borgne... il y en aura la prochaine fois !... Les garçons comme les filles se sont rabattus sur les glaces et les gâteaux de Mlles Ach, Pilliere et Pellen; sur les fruits de Mme Rouzic et les Bonbons de Mmes Caraes et Le Floc'h. Les confettis de Gaby Corre ont eu leur succès habituel : il y en avait partout. Le soir même tirage de la souscription vers 19 h. Le succès de la souscription revient surtout au dévouement de Mme Nicolas, Tante Job, Mlle Caraés, Mme Guiriec avec une mention spéciale à Soeur Yves. A l'annonce du premier numéro gagnant : « un membre influent du conseil municipal », Job Richard faillit perdre la parole. Il gagnait le poste de Télé... et il est déjà installé par les soins de M. Cochet, qui avait sonorisé gracieusement la kermesse.

Le deuxième lot revenait à Jean Le Den de Pouldu. Le repas froid à Anna Floc'h de Penhoet. La cage de serins à Odile Cadour du Lia, la poupée et son trousseau à Jacques Le Grignou qui s'est empressé d'en faire cadeau à sa petite soeur. Nos félicitations aux heureux gagnants. Nos remerciements à tous ceux et celles qui ont aidé au succès de cette belle journée... et à l'année prochaine !

N.B. - Nous pouvons annoncer dès maintenant que la maison des oeuvres va enfin être aménagée en foyer des jeunes. Dans très peu de temps deux salles seront à la disposition des jeunes tous les soirs : avec des jeux, des revues, et même... la télé ...

Nous espérons que ça les aidera à mieux passer leurs vacances !